

## RÉGION EN BREF

### Eric Stauffer hospitalisé

**SANTÉ** Le président du Mouvement citoyens genevois a été admis ce lundi aux Urgences de l'Hôpital cantonal. Selon le site Web de *20 minutes*, le député a ressenti de violents maux de ventre ce week-end. Il devra rester hospitalisé une dizaine de jours en observation et subir un traitement. **EBy**

### Montre volée

**CORNAVIN** Un Français, né en 1977 et domicilié en Haute-Savoie, a été interpellé hier pour avoir tenté de voler une montre Swatch dans un magasin du quartier de la gare. La

vendeuse avait bloqué les portes du commerce pour l'empêcher de partir. L'homme aurait alors jeté la montre en direction de la vendeuse et repoussé violemment l'agent de sécurité qui arrivait. Du coup, il est également prévenu pour voies de fait et lésions corporelles simples. **EBy**

### Fausse alerte

**HAUTE-SAVOIE** Une quarantaine de secouristes ont quadrillé lundi la région du Petit-Bornand après que des habitants d'un village eurent entendu des cris de détresse. Il s'agissait en fait d'une randonneuse suisse qui appelait son mari, parti rechercher des objets dans leur véhicule. **EBy**

## PUBLICITÉ

## PATEK PHILIPPE MUSEUM

### LE MIROIR DE LA SEDUCTION



Vénus liant les ailes de l'Amour  
Genève, vers 1820

15 mai - 16 octobre 2010

Mardi - Vendredi 14h00 - 18h00  
Samedi 10h00 - 18h00

Entrée gratuite tous les samedis

Rue des Vieux-Grenadiers 7  
CH-1205 Genève, Plainpalais

www.patekmuseum.com  
Tél. : +41 (0)22 807 09 10

## La photo pour expliquer la planète aux enfants

Une exposition évoque la protection de l'environnement.

Le projet «Greenvoice», organisé au pont de la Machine par l'ONG ICVolontaires, a entamé jeudi sa quatrième édition qui se déroulera jusqu'au 5 septembre 2010.

Après la plantation d'arbres en nature et l'exposition internationale de photos par des professionnels précédemment, cette année, un deuxième appel photo a été lancé mais cette fois aux jeunes du monde entier.

Sur 370 reçues, trente photos ont été choisies et sont exposées à la Cité du temps. «Nous avons privilégié le côté artistique et non le côté choc de

certaines photos. Le message reste néanmoins le point central, explique Katia Gandolfi, coordinatrice du projet Greenvoice. La photo est aujourd'hui le moyen d'être le plus accessible, le plus parlant et le plus simple à mettre en place.»

### Ateliers gratuits

Des ateliers pour enfants ont également lieu pendant l'été sur le thème de l'environnement, du volontariat et de la citoyenneté. Le but est de sensibiliser les petits, et la population en général, à ces sujets de manière ludique et éducative.

Cinq ateliers gratuits destinés aux enfants entre 8 et 13 ans font vivre ce message à travers, notamment, la cuisine solaire, l'énergie verte ou le tri et le recyclage.

Ceux-ci sont animés par les volontaires de l'ONG mais aussi par d'autres structures telles que la voirie, la SIG ou l'association Sole Mio. «L'idée est de montrer l'exposition et de partir ensuite aux ateliers», dit l'organisatrice.

Les animations sont gratuites, à l'exception des éventuels frais de transport et d'une participation de cinq francs pour l'atelier cuisine solaire.

Nevena Puljic



Katia Gandolfi, coordinatrice du projet Greenvoice. «La photo est aujourd'hui le moyen d'être le plus accessible, le plus parlant et le plus simple à mettre en place.» (PIERRE ABENSUR)

## Hôtels: Genève et Moscou les plus chers

Une chambre se vend en moyenne à 336 francs contre 366 francs en Russie.

Les chambres d'hôtel les plus chères du monde se trouvent à Moscou, où il faut déboursier en moyenne 433 francs. Avec des nuitées se monnayant en moyenne à 336 francs lors du premier semestre 2010, Genève se place en deuxième position.

Zurich, seule autre ville suisse à être prise en compte dans le

classement, occupe la septième place. Le prix moyen par chambre s'y élève à 316 francs, a indiqué hier une étude sur l'hôtellerie menée par Hogg Robinson Group, une société organisant des voyages d'entreprise.

### Les prix chutent dans les pays arabes

Les villes scandinaves s'illustrent elles aussi par leur cherté en matière d'hôtellerie, Stockholm occupant la neuvième

place (309 francs par chambre) et Oslo la dixième (295 francs).

Les Etats-Unis placent deux villes - New York (à la cinquième place avec 328 francs) et Washington (sixième avec 326 francs) - dans le haut du classement. Les prix sont en train de chuter dans les pays arabes: Abu Dhabi reste dans le top 10, mais le prix de la chambre d'hôtel y a chuté de 25% en moyenne depuis 2009.

(ats)